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胚胎干细胞实验虽然具有很高的医疗价

值，但也由于伦理问题而饱受争议。英国《每日

邮报》7 月 23 日报道，有关英国多家实验室正

在进行人兽杂交胚胎干细胞实验的新闻于近

日被曝光，在政界和学界引起强烈反响。

制造了 150 多个杂交胚胎

根据《每日邮报》目前掌握的数字，英国多

家实验室在过去三年中一直秘密进行人兽杂

交胚胎的实验，并且已经制造了 150 多个同时

包含人类和动物基因的杂交胚胎。这些实验都

是在《人类受精与胚胎学法案》颁布之后实施

的，目的据称是为了通过胚胎干细胞的研究为

多种疾病寻找有效的疗法。

这一消息曝光后立即引起了英国社会的

广泛关注。在英国议会质询会上了解到这一事

件的议员阿尔顿勋爵表示，胚胎干细胞实验无

论是从伦理上还是科学上都无法成功，而人兽

杂交的干细胞胚胎实验更是无法容忍。“科学

家对这一实验唯一能给出的解释是：如果你们

让我们做下去的话，我们就会向你们证明它的

疗效。 但我认为这完全是感情上的敲诈。 毕竟

到目前为止， 所有 80 种干细胞治疗方法全部

来自成年人的干细胞，而不是胚胎干细胞。 ”

“居然可以一直秘密地进行”

英国公益组织“生殖伦理学评论”的约瑟

芬·昆塔瓦莱告诉记者：“这样的实验竟然可以

一直秘密地进行令我十分震惊。为什么他们要

躲避公众的视线呢？如果他们所做的是正大光

明的事情，我们也就根本不需要通过议会问询

的方式才能了解真相了。”约瑟芬认为，很多科

学家都是“为了实验而实验”，而这根本不是正

确的科学态度。

科学界对此事反应略有不同。罗宾·洛威尔

- 巴奇教授来自英国医学研究理事会下属的国

家医学研究院。此前，以他为首的一些知名科学

家发出了禁止所谓“人猿星球”实验的呼吁。 巴

奇教授认为， 近期披露的人兽杂交胚胎实验并

不足虑，因为根据相关法律，这些胚胎必须在创

造后 14 天内销毁；相反，更值得人们警惕的是

那种将人类基因植入动物胚胎体内的实验。

2008 年颁布的《人类受精与胚胎学法案》

使多种杂交物种合法化， 并赋予伦敦国王学

院、纽卡斯尔大学和华威大学等三所研究机构

进行相关实验的权利。所有实验目前均因为经

费不足而终止，但科学家相信这一领域具有光

明的未来。 （据《今日早报》）

耸人听闻的人兽杂交实验

英多个实验室已进行此实验长达 3 年 制造 150 多个杂交胚胎

埃及抗议引发冲突 231 人受伤

7 月 23 日，在埃及首都开罗的阿巴西耶区，军警在道路上设置铁丝网阻止抗议者。 开罗 23

日因抗议活动引发暴力冲突，导致 231 人受伤，其中 39 人被送往医院治疗。 新华社发

六方会谈 2008 年陷入中断以来

朝韩双方首次实现高级别接触

朝韩同意

尽快恢复六方会谈

朝鲜和韩国的六方会谈代表团团长 22

日在印度尼西亚巴厘岛举行首次双边会谈，

双方一致同意，尽快恢复六方会谈。

会谈为高级会谈铺路

朝鲜外务省副相李勇浩和朝核问题六

方会谈韩国代表团团长、朝鲜半岛和平交涉

本部长魏圣洛在巴厘岛参加东盟地区论坛

系列外长会议间隙，22 日举行会谈。

李勇浩和魏圣洛的会谈持续大约 2 小

时。 会谈后，李勇浩面带微笑告诉记者：“我

们会谈是为促使六方会谈尽快恢复。 ”他形

容会谈气氛“直率、严肃”。 魏圣洛在另一场

合对在场记者说：“我们同意共同努力，为尽

快恢复六方会谈创造条件。 我与对方举行了

非常有建设性和帮助的会谈。 ”

这次会谈是六方会谈自 2008 年陷入中

断以来朝韩双方首次实现高级别接触。 一些

韩国外交官说，李勇浩和魏圣洛的会谈旨在

为韩国外交通商部长官金星焕和朝鲜外务

相朴义春举行更高级别会谈铺平道路。

这次东盟地区论坛系列会议中包括东

亚峰会外长磋商会议。 金星焕、朴义春作为

各自代表团团长均身在巴厘岛。

22 日早些时候，朴义春在巴厘岛对记者

说，李勇浩今后将“负责处理六方会谈相关

事务”。 媒体解读为，朴义春相当于证实李勇

浩接替金桂冠担任六方会谈朝鲜代表团新

任团长。

三步走战略迈出第一步

一名韩国高级外交官告诉韩联社记者，

魏圣洛和李勇浩的会谈是在“三步走”方案

下韩国和朝鲜“迈出重要的第一步”。

“三步走”方案是指按照“韩朝对话、朝

美对话、六方会谈”的步骤推动六方会谈进

程。 这名高官参加当天会谈，但由于事情敏

感，不愿公开姓名。 他说：“两人会谈中谈及

范围广泛的问题，我认为双方在会谈中抚平

误解、构建信任。 ”

美国负责东亚和太平洋事务的助理国

务卿库尔特·坎贝尔告诉日本共同社记者，

美方在 22 日晚与韩国代表协商决定是否与

朝鲜举行会谈。 日本外务大臣松本刚明欢迎

韩国、朝鲜举行高级别会谈。 他说，日本、美

国和韩国的观点均是朝鲜半岛内部先谈 ，

“我们主要欢迎作为第一步的接触”。

美官员称会议“有成果”

这次东盟地区论坛为朝韩高官会谈提

供了机会。

东盟秘书长素林·比素万 22 日与朝鲜

外务相朴义春会谈后对当天朝韩代表对话

表示欢迎。

素林说：“六方会谈何时举行，我们不知

道。 但朝鲜外务相相信，这是朝着六方会谈

迈进的积极的第一步。 ”

一名不愿公开姓名的美国官员在巴厘

岛告诉路透社记者， 这是一定时间内双方

“最具成果的会议”。 他说，朝韩双方互相理

解和完全消化双方间发生的事需要时间。

（据《新京报》）

新闻集团涉嫌行贿

美司法部正在调查

据深圳晚报消息 美国司法部

正着手调查，新闻集团旗下公司是否

涉嫌违反美国法律，贿赂英国警方。

美国《华尔街日报》22 日报道，司

法部正着手就新闻集团旗下掌管英

国报刊业务的国际新闻公司涉嫌贿

赂英国警方、违反《外国腐败行为法》

展开初步调查。

新闻集团总部位于美国。 依据

《外国腐败行为法》，美国企业为获取

商业合同贿赂外国官员属非法行为。

如果司法部调查证实新闻集团

违法，一些美国国会议员和联邦电信

委员会势必呼吁剥夺这家企业位于

美国的媒体资产。

新闻集团一名发言人告诉《华尔

街日报》， 国际新闻公司涉嫌贿赂英

国警方的说法最初来自一家竞争对

手的报纸，“在未经证实的前提下迅

速被众多媒体放大”。 这名发言人重

申，新闻集团“尚未发现任何迹象显

示”这家企业的英国分部与其美国分

部“所经历事件、所受指认、所采取行

动存在任何关联和相似性”。

国会未通过拨款议案

美联邦航空局 4000 员工“放大假”

新华社华盛顿 7 月 23 日电（记者 王丰

丰）美国联邦航空局大约 4000 名员工 23 日开

始停薪放假，原因是美国国会未能按时通过一

份向航空局拨款的议案。

联邦航空局的部分拨款来自一项税收，延

长这项税收的议案 22 日未能在国会参议院获

得通过， 因此联邦航空局 23 日不得不暂时遣

散部分员工。美国运输部部长拉胡德在一份声

明中说，他对国会未能通过航空局拨款相关议

案感到失望，但他同时保证，暂时遣散的并非

事关航空安全与机场运营的核心人员，航空安

全不会受到影响。

这份议案先前已在国会众议院通过。通过

的议案将税收时限延长到了 9 月 16 日， 但禁

止航空局向蒙大拿州、内华达州和新墨西哥州

的 3 家小机场提供补贴。 这 3 家小机场销售的

机票平均每张需要航空局补贴 1000 美元以

上。此外，议案还取消了其他 10 个小型机场的

补贴，因为它们距离中型或大型机场的距离不

足 140 公里。

面对航空局员工因国会原因被迫“下岗”

的情况，由共和党控制的众议院和由民主党控

制的参议院已经展开了相互指责。众议院共和

党人指责参议院民主党丝毫不考虑这些员工

的生计，参议院民主党人则指责众议院共和党

在这份议案中玩弄政治。

7 月 23 日，在越南河内，新当选

的越南国会主席阮生雄致辞。

越南第 13 届国会第一次会议当

天以 91.4

％

的赞成票选举阮生雄为

越南国会主席。新华社发（志勇 摄）


